



Hans Peter Wollseifer neuer Vorstandsvorsitzender des IKK e.V.

Großer Dank an Andreas Fabri

(ddp direct) Hans Peter Wollseifer ist auf der heutigen Mitgliederversammlung des IKK e.V. zum neuen arbeitgeberseitigen Vorstandsvorsitzenden des IKK e.V. gewählt worden. Der 56-jährige Präsident der Handwerkskammer zu Köln und Mitglied des Verwaltungsrates der IKK classic steht nun gemeinsam mit dem versichertenseitigen Vorstandsvorsitzenden, Hans-Jürgen Müller, Vorsitzender des Verwaltungsrates der IKK gesund plus, an der Spitze der gemeinsamen Vertretung der Innungskrankenkassen.

Unser Ziel ist es, den Innungskrankenkassen mit ihren mehr als 5,4 Millionen Versicherten bundesweit Gehör zu verschaffen, so die Vorstandsvorsitzenden. Die Innungskrankenkassen seien dabei besonders dem Mittelstand sowie dem Handwerk und seinen Mitarbeitern verpflichtet, so Wollseifer und Müller.

Dank für seine bisherige Arbeit als Vorstandsvorsitzender richtete die Mitgliederversammlung an Andreas Fabri, der aufgrund der Fusion der Vereinigten IKK mit der IKK classic nicht mehr dem Vorstand angehört. Seit Gründung der gemeinsamen Vertretung vor drei Jahren setzte sich Fabri dafür ein, dass sich der IKK e. V. als Interessenvertretung der Innungskrankenkassen in Berlin fest etabliert, würdigte Wollseifer die Arbeit seines Vorgängers. Er sei froh, hier nahtlos anknüpfen zu können.

Hans Peter Wollseifer ist Maler- und Lackiermeister, dessen Betrieb im nordrhein-westfälischen Hürth ansässig ist. Er ist Präsident der Handwerkskammer zu Köln. Wollseifer war zuletzt Verwaltungsratsvorsitzender der IKK Nordrhein und ist jetzt Mitglied im Verwaltungsrat der IKK classic. Seit 2007 vertritt er als ordentliches Mitglied des Verwaltungsrates des GKV-Spitzenverbandes die Interessen der Innungskrankenkassen.

Über den IKK e.V.:

Der IKK e.V. ist die Interessenvertretung von Innungskrankenkassen auf Bundesebene. Der Verein wurde 2008 gegründet mit dem Ziel, die Interessen seiner Mitglieder und deren mehr als 4,5 Millionen Versicherten gegenüber allen wesentlichen Beteiligten des Gesundheitswesens zu vertreten. Dem IKK e.V. gehören die BIG direkt gesund, die IKK Brandenburg und Berlin, die IKK classic sowie die IKK gesund plus an.

- Diese Pressemitteilung finden Sie auch im Internet unter www.ikkev.de -

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/jzqbv7>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/gesundheitspolitik/hans-peter-wollseifer-neuer-vorstandsvorsitzender-des-ikk-e-v-16071>

Pressekontakt

IKK e.V.

Frau Fina Geschonneck
Hegelplatz 1
10117 Berlin

fina.geschonneck@ikkev.de

Firmenkontakt

IKK e.V.

Frau Fina Geschonneck
Hegelplatz 1
10117 Berlin

ikkev.de
fina.geschonneck@ikkev.de

=== IKK e.V. ===

Über den IKK e.V.:

Der IKK e.V. ist die Interessenvertretung von Innungskrankenkassen auf Bundesebene. Der Verein wurde 2008 gegründet mit dem Ziel, die Interessen seiner Mitglieder und deren mehr als 4,5 Millionen Versicherten gegenüber allen wesentlichen Beteiligten des Gesundheitswesens zu vertreten. Dem IKK e.V. gehören die BIG direkt gesund, die IKK Brandenburg und Berlin, die IKK classic sowie die IKK gesund plus an.

- Diese Pressemitteilung finden Sie auch im Internet unter www.ikkev.de -